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Ata da 10ª reunião ordinária do Conselho de Ciência, Tecnologia e Inovação de Jundiaí, 

instituído pela Lei número oito mil, cento e treze - de nove de dezembro de dois mil e treze. 

 

Data, horário, local e secretário (a): aos 14 (quatorze) dias do mês de abril de 2016, às 14h00, no 

Audiório do Paço Municipal – localizado à Avenida Liberdade s/nº - Jardim Botânico - Jundiaí/SP; 

secretariado por Tatiane Souza da Silva Rego. 

 

Horário do início dos trabalhos: 14h08min. 

 

Presenças:  

Adauto Roberto Ribeiro – representante suplente de Instituição de Ensino Superior; Antônio Gilberto 

de Freitas Filho – representante suplente de Instituição de Ensino Superior; Cristiano Monteiro da 

Silva – representante titular de Instituição de Ensino Superior; Edison Severo Maltoni – 

representante suplente do Gabinete do Prefeito; Eduardo José Silveira Alvarez – representante 

suplente de Instituição de Ensino Técnico; Fábio Bagnara – representante suplente de Empresa de 

Base Tecnológica; Hildemar Antônio Baldan – representante suplente da Secretaria Municipal de 

Desenvolvimento Econômico, Ciência e Tecnologia; Ismar Augusto Procópio de Oliveira – 

representante titular de Instituição de Ensino Técnico; José Dimas Gonçalves – representante titular 

da Secretaria Municipal de Desenvolvimento Econômico, Ciência e Tecnologia; Marcelo Cereser – 

representante titular do Gabinete do Prefeito; Marcelo Schneck de Paula Pessôa – representante 

titular de Instituição de Ensino Superior; Maurítius F. R. Von Dubnitz – representante titular da 

Sociedade Organizada das Indústrias; Ricardo Abreu – representante titular de Empresa de Base 

Tecnológica e Vito D’Aléssio Neto – representante suplente da Sociedade Organizada do Serviço. 

 

Ausências:  

Aarão Ruben de Oliveira – representante suplente de Instituição de Ensino Superior; Alexandro de 

Freitas Zavarize – representante titular de Empresa de Base Tecnológica; Devanildo Damião – 

representante titular da Sociedade Organizada do Comércio; Edilson Carvalho – representante 

suplente de Sindicato dos Trabalhadores sediado no Município de Jundiaí; Eliseu Silva Costa – 

representante titular de Sindicato dos Trabalhadores sediado no Município de Jundiaí; José Renato 

Polli - representante titular da Secretaria Municipal de Educação; José Verdugo Diaz – representante 

suplente da Sociedade Organizada do Comércio e Pedro Reis Galindo – representante titular da 

Secretaria Municipal de Finanças. 

 

Ausências justificadas:  

Antônio Claudio Montiani Palma – representante suplente da Sociedade Organizada das Indústrias; 

Daniela da Câmara Sutti – representante titular da Secretaria Municipal de Planejamento e Meio 

Ambiente; Gilberto Marcus Paulielo de Novaes – representante titular da Sociedade Organizada do  
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Serviço; José Ronaldo Pereira – representante suplente da Secretaria Municipal de Educação; 

Oswaldo Massambani – representante titular de Instituição de Ensino Superior e Telma Bernardes 

Pinto – representante suplente da Secretaria Municipal de Planejamento e Meio Ambiente. 

 

Convidados:  

Cristiane Diaz; Karina Borges Zacchi; Luiz de Vries; Marcio Antônio de Souza; Sandro Carlos 

Leonhardt e Sérgio Luis de Souza. 

 

Pauta:  

1- Apresentação de candidato a membro suplente de empresa de base tecnológica para 

aprovação; 

2- Dados cadastrais dos Conselheiros; 

3- Inauguração JUCESP - Regional de Jundiaí; 

4- Aprovação das contas do convênio CITJun; 

5- Liberação da verba do governo para o exercício 2016 do CITJun; 

6- 2º Empreende Digital; 

7- Status: 

a) Publicação dos novos membros Vito D’Aléssio Neto e Adauto Roberto Ribeiro; 

b) Publicação da portaria do Regimento Interno alterado; 

c) Andamento das obras; 

d) Identidade visual do Parque; 

e) Programa Emprega Mais Jundiaí; 

f) Programa Desenvolve Jundiaí. 

8- Assuntos diversos. 

 

Anexos: 

1- Mensagem eletrônica de convite a compor o Conselho, como membro suplente de Empresa 

de Base Tecnológica, enviada a Sandro Carlos Leonhardt em 02/03/2016; 

2- Portaria nº 78 de 11 de abril de 2016, que nomeia como membros do Conselho: Vito 

D’Aléssio Neto e Adauto Roberto Ribeiro; 

3- Decreto nº 26.399 de 08 de abril de 2016, que altera o Regimento Interno do Conselho, 

criando o cargo de Vice-Presidente Executivo. 

 

Assuntos: 

1- Apresentação de candidato a membro suplente de Empresa de Base Tecnológica para 

aprovação. 

a) O candidato Sandro Carlos Leonhardt é apresentado para aprovação do Conselho, tendo sido 

convidado verbalmente pelo Vice-Presidente Executivo a compor o Grupo como membro 

suplente de Empresa de Base Tecnológica, formalizado tal convite posteriormente via 

mensagem eletrônica (anexo1/José Dimas); 
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b) Agradecendo o convite, o candidato se apresenta relatando que sua formação acadêmica é em 

química e que está há mais de 20 anos na empresa Lord Industrial Ltda., do Grupo Lord 

Corporation, companhia do segmento químico automotivo (Sandro); 

c) Após o assunto ser submetido ao Conselho, o candidato é aprovado de forma unânime e passa 

a compor o Grupo como suplente do membro Alexandro de Freitas Zavarizi (José Dimas). 

 

 

2- Dados cadastrais dos Conselheiros. 

a) Reforçado aos Membros sobre a importância da devolutiva do formulário cadastral, enviado 

eletronicamente em 25/01/2016, uma vez que, apenas metade do Grupo o fez. A pedido e 

para efeito de registro, foram mencionados os nomes dos Conselheiros que ainda não 

entregaram o formulário, assim como daqueles que já o fizeram (José Dimas). 

 

3- Inauguração JUCESP - Regional de Jundiaí. 

a) Realizado aos Conselheiros o convite para a cerimônia de inauguração da unidade de Jundiaí 

do Escritório Regional da Junta Comercial do Estado de São Paulo, a realizar-se em 

25/04/2016, às 11h00, na sede do Sindicato do Comércio Varejista de Jundiaí e Região – 

Sincomercio, localizado à Rua Prudente de Moraes, nº 584 – Centro – Jundiaí/SP (Edison 

Maltoni); 

b) Parabenizado e registrado que tal iniciativa, idealizada pelo Sincomercio, teve apoio da 

Prefeitura de Jundiaí, através da cessão de 04 (quatro) servidores estatutários, dentre os quais 

um é membro do Conselho Municipal de Ciência, Tecnologia e Inovação, Hildemar Antônio 

Baldan (José Dimas).  

 

4- Aprovação das contas do convênio CITJun. 

a) Divulgado ao Conselho que as contas referentes ao convênio firmado entre a Prefeitura de 

Jundiaí e o Sindicato do Comércio Varejista de Jundiaí e Região – Sincomercio, para a gestão 

do Centro de Inovação Tecnológica de Jundiaí – CITJun, foram devidamente aprovadas em  

31/03/2016 (José Dimas); 

b) Informado que está prevista para maio de 2016, a abertura do novo edital de chamamento 

para novos incubados, sendo 04 (quatro) vagas para projetos voltados à base tecnológica. 

Considerando a possibilidade de 02 (dois) dos atuais incubados serem desligados dentro do 

prazo, poderão ser disponibilizadas ao todo 06 (seis) vagas (Edison Maltoni); 

c) Informado, ainda, que um dos incubados abriu empresa, inaugurada em 12/04/2016, com 

todo o acompanhamento e assessoria necessária, através de profissionais da USP -  

Universidade de São Paulo (Edison Maltoni). 

 

5- Liberação da verba do Governo para o exercício 2016 do CITJun. 

a) Informado ao Conselho que não há verba liberada pelo Governo Estadual até o momento 

(José Dimas). 

 

6- 2º Empreende Digital. 

a) Informado que a 2ª edição do Empreende Digital, prevista para 28/05/2016, acontecerá 

novamente na sede de campo do Clube Jundiaiense e terá um formato diferente e mais leve, 
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 onde parte do dia será destinado a falar do futuro Parque Tecnológico. O evento que contará 

com temas fortemente ligados ao projeto, já tem 03 (três) palestrantes confirmados e terá a 

apresentação do projeto como tema da palestra de abertura  (Edison Maltoni); 

b) Divulgado que há a intenção de lançar o site do futuro Parque Tecnológico durante o evento, 

mas para isso serão necessárias algumas entrevistas, a começar pela história da doação do 

terreno, realizada pela Fundação Antônio-Antonieta Cintra Gordinho – FAACG, de forma a 

construir a memória do Parque, objetivando ter uma visão instituicional do mesmo (Vito); 

c) Sugerido que durante o evento seja levada a mensagem de um Parque Tecnológico 

multissetorial, mas apresentando prioridades (Marcelo Pessôa). 

 

7- Status: 

a) Publicação de portaria nomeando novos membros. 

Apresentado ao Conselho o exemplar da Imprensa Oficial do Município publicada em 

13/04/2016, onde à página 25 (vinte e cinco) consta a portaria nº 78 de 11 de abril de 

2016, que nomeia os membros Vito D’Aléssio Neto e Adauto Roberto Ribeiro (anexo 

2/José Dimas). 

 

b) Publicação da portaria do Regimento Interno alterado. 

Apresentado ao Conselho o exemplar da Imprensa Oficial do Município publicada em 

13/04/2016, onde à página 22 (vinte e dois) consta o decreto nº 26.399 de 08 de abril de 

2016, que altera o Regimento Interno do Conselho, criando o cargo de Vice-Presidente 

Executivo, conforme aprovado na última reunião (anexo 3/ José Dimas). 

 

c) Andamento das obras. 

Informado que as obras encontram-se paralizadas por falta de recursos municipal, 

estadual e federal, sem previsão para liberação (José Dimas). 

 

d) Identidade visual do Parque. 

Informado que está em fase de acertos financeiros, encontrando dificuldade política para 

conseguir o recurso, mas a ideia é montar o material para apresentá-lo a empresários e 

captar recursos (José Dimas). 

 

e) Programa Emprega Mais Jundiaí. 

Reforçado que a legislação encontra-se criada, com 02 (duas) empresas já incluídas 

oficialmente no Programa, além de 02 (duas) em fase de negociação, com investimento de 

aproximadamente 600 (seiscentos) milhões de reais e geração prevista de 1.500 (mil e 

quinhentas) vagas de trabalho (José Dimas). 

 

f) Programa Desenvolve Jundiaí. 

Relatado que 16 (dezesseis) empresas inscreveram-se no Programa até o momento, sendo 

que algumas já concluíram participação e iniciaram suas atividades, gerando empregos 

para o Município (Marcelo Cereser). 
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8- Assuntos diversos. 

a) Apresentada sugestão, com aprovação unânime, que a próxima reunião ordinária do 

Conselho, programada para 09/06/2016, aconteça na empresa Mahle (Ricardo Abreu); 

b) Sugerido, também com unanimidade, que o encontro ordinário de agosto/2016, cuja data 

ainda não encontra-se definida, ocorra na sede da Fazenda Ermida (Ismar); 

c) Apresentada ao Conselho a planta do terreno com explicação da área, de forma que 

territorialmente encontra-se organizada. Também o projeto arquitetônico, com construção 

modular para melhor flexibilidade (Antônio Gilberto); 

d) Sugerido o desmembramento dos Conselheiros em equipes que trarão os assuntos para 

aprovação do Conselho nas reuniões, de forma a obter uma atuação mais efetiva nos 

aspectos estruturais (Vito); 

e) Apresentada a ideia de expansão dos incentivos concedidos aos instalados no Parque às 

empresas que se enquadrarem e estiverem em um raio de até 9 km (nove kilômetros), 

criando previamente para isso: 1) metodologia multissetorial, 2) mecanismo 

físico/jurídico e 3) conceito de projeto arquitetônico em módulos (José Dimas); 

f) Sugerida a formação de uma comissão de membros do Conselho, para estudar como 

agregar valor ao futuro Parque Tecnológico, dividida em duas frentes: a acadêmica e a de 

base tecnológica (Cristiano). Para compor a frente acadêmica foram definidos os 

membros Marcelo Pessôa e Cristiano Monteiro, já para a frente de base tecnológica, 

foram definidos os membros Ricardo Abreu e Fábio Bagnara; 

g) Apresentada a sugestão que o Sincomercio, gestor do CITJun, apresente a prestação de 

contas ao Conselho na próxima reunião (Hildemar). 

 

Definições: 

1- Requerer publicação de portaria de substituição de membro, tendo em vista a posse dada pelo 

Conselho na presente data a Sandro Carlos Leonhardt – representante suplente de empresa de 

base tecnológica, em substituição a Alexandro de Freitas Zavarizi, que passou a titular, 

substituíndo Cristiane Gomes (SMDECT); 

2- Enviar documento ao Sincomercio, gestor do CITJun, solicitando a apresentação da prestação 

de contas na próxima reunião do Conselho (SMDECT). 

 

Horário do término dos trabalhos: 16h17min. 

 

Assinatura da secretária e membros presentes: 

 

 

Adauto Roberto Ribeiro _____________________________________________________________ 
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Antônio Gilberto de Freitas Filho _____________________________________________________ 

 

 

Cristiano Monteiro da Silva __________________________________________________________ 

 

 

Edison Severo Maltoni ______________________________________________________________ 

 

 

Eduardo José Silveira Alvarez ________________________________________________________ 

 

 

Fábio Bagnara _____________________________________________________________________ 

 

 

Hildemar Antônio __________________________________________________________________ 

 

 

Ismar Augusto Procópio de Oliveira ___________________________________________________ 

 

 

José Dimas Gonçalves ______________________________________________________________ 

 

 

Marcelo Cereser ___________________________________________________________________ 

 

 

Marcelo Schneck de Paula Pessôa _____________________________________________________ 

 

 

Maurítius F. R. Von Dubnitz _________________________________________________________ 

 

 

Ricardo Abreu ____________________________________________________________________ 

 

 

Tatiane Souza da Silva Rego _________________________________________________________ 

 

 

Vito D’Aléssio Neto ________________________________________________________________ 

 

 


